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Manobra de Lira atrasa votação
da anistia para o “8 de janeiro”
A decisão do presidente da Câmara dos Deputados, Arthur 
Lira (PP-AL), de criar uma comissão especial para debater 
a anistia aos envolvidos nos atos de 8 de janeiro de 2023 é 
apontada como manobra para atrasar a votação da matéria 
e também ter “munição” para negociação de apoio à eleição 
do seu sucessor, o deputado Hugo Mota (Republicanos-PB), 
para quem declarou apoio ontem. Lira retirou a tramitação 
do “Projeto da Anistia” da CCJ (Comissão de Constituição 

e Justiça e de Cidadania). A previsão era que o texto fosse 
votado na comissão ainda ontem (29). A comissão especial 
será composta de 34 membros titulares e de igual número de 
suplentes que serão indicados pelos partidos, porém, não há 
prazo definido para que isso aconteça. Ao falar com a imprensa 
ontem, o ex-presidente Jair Bolsonaro disse que a comissão 
será a oportunidade para “trazer órfãos de pais vivos” para 
participarem do debate no Congresso.

Acontecendo
no Oeste l  
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l Geral 7

Comissão vai vistoriar 
condições de manutenção 
nas oficinas da Voepass

O presidente da Voepass Linhas Aéreas, José Luis Felício Filho, afirmou na Câmara dos Deputados, ontem (29), 
que a aeronave que caiu em Vinhedo (SP) no dia 9 de agosto, matando quatro tripulantes e 58 passageiros, havia 
passado por manutenção na noite anterior e estava plenamente operacional. “Eu voo nessa companhia desde o 
início, minha família voa, meus filhos estão se formando para serem pilotos dessa companhia. O que não serve 
para mim e para minha família, não serve para nossos tripulantes e muito menos para os nossos passageiros”, 
disse Felício. A comissão irá fazer uma visita à sede e oficinas da Voepass, em Ribeirão Preto (SP) no dia 28 de 
novembro para verificar as condições da manutenção dos aviões da companhia. “Não estou convencido de que o 
que está no papel [a legislação] necessariamente acontece na prática”, disse o presidente da comissão, Bruno 
Ganem (Podemos-SP).

l Política 5
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LDO 2025
Câmara de Cascavel
aprova projeto com
pouca polêmica e
um voto contrário
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LICITAÇÃO
Transitar detalha
mudanças para

nova licitação do 
transporte público
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BRASILEIRÃO
Inter recebe o
Urubu em jogo
atrasado com
duelo pelo G4

LIBERTADORES
Botafogo visita
o Peñarol com

vantagem elástica
e muita pressão
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Curitiba – A atenção integral 
e atendimento acolhedor con-
tribuíram para o aumento do 
número de adolescentes que 
buscam o SUS (Sistema Único de 
Saúde) no Paraná. A quantidade 
de pessoas com idade entre 10 
e 19 anos atendidas na rede de 
Atenção Primária nos municí-
pios vem crescendo desde o 
ano passado, segundo dados 
da Sesa (Secretaria de Estado 
da Saúde). De janeiro a agosto 
deste ano foram registrados 
461.346 mil atendimentos de 
pessoas nesta faixa etária, o que 
representa uma alta de 22% em 
relação ao mesmo período de 
2023, que fechou com 377.676 
atendimentos.

Neste ano, a média mensal é 
de 10.459 atendimentos a mais 
do que no mesmo período do 
ano passado. Para o secretário 
estadual da Saúde, Cesar Neves, 
é fundamental que o profissio-
nal da saúde estabeleça laços de 
confiança com os adolescentes, 
tratando todos com respeito e 
imparcialidade, valorizando 
suas opiniões e sentimentos. 
“O ambiente seguro e acolhe-
dor traz o adolescente para mais 
perto, fazendo com que eles se 
sintam mais à vontade para 
expressar suas preocupações, 
dúvidas e inseguranças”, anali-
sou Neves. 

Ele lembrou ainda que a Sesa 

dedica uma atenção especial a 
este grupo, tanto no atendimento 
à saúde física e mental, como na 
promoção de uma vida saudá-
vel. Segundo dados do Censo 
2022 do IBGE, da população total 
do Paraná, que tem ao todo 11,8 
milhões de habitantes, cerca de 
1,5 milhão são desta faixa etária. 

A diretora de Atenção e Vigi-
lância em Saúde da  Sesa, 
Maria  Goretti  Lopes, afirmou 
que a Sesa está  sempre vigi-
lante e atenta à realidade deste 
público, reforçando a necessi-
dade de uma atenção integral. 
“Temos muitos desafios, mas 
as equipes da Sesa trabalham 
em várias frentes, desde a ali-
mentação, tabagismo, doenças 
transmissíveis, e a saúde sexual 
e reprodutiva como um todo. 
Queremos que nossos jovens 
adolescentes entrem na fase 
adulta mais saudáveis e prepa-
rados”, reforçou.

ATENDIMENTOS 
Segundo os dados da Sesa 

nos primeiros oito meses deste 
ano, o atendimento de pessoas 
desta faixa etária foi maior na 
puericultura, área da pediatria 
que monitora o crescimento e 
desenvolvimento da infância e 
adolescência, que concentrou 
o maior número de atendimen-
tos e, na sequência estão os 
atendimentos relativos à saúde 

Curitiba – A Secretaria de Estado 
da Saúde (Sesa) publicou nesta 
terça-feira (29) o novo informe 
semanal da dengue. Foram 
registrados mais 203 casos da 
doença – sem óbitos – na última 
semana. Somados os dados do 
novo período epidemiológico, 
iniciado em 28 de julho de 2024, 
o Paraná registra 3.140 casos 
confirmados e uma morte em 

decorrência da dengue.
No total, 355 municípios já 

apresentaram notificações da 
doença, que é transmitida pelo 
mosquito Aedes aegypti, e 228 
possuem casos confirmados.

As regionais com o maior 
número de casos confirmados 
neste período epidemiológico 
são 17ª Regional de Saúde de 
Londrina com 831 casos, em 

seguida 15ª de Maringá com 408, 
1ª Regional de Saúde Metropo-
litana de Curitiba com 316; 2ª 
Regional de Saúde de Paranaguá 
com 249 casos e a 5ª de Guara-
puava com 170. Neste período 
foram confirmados 10 casos de 
Chikungunya, sendo registradas 
203 notificações da doença no 
Estado e nenhum caso confir-
mado de Zika Vírus.  

Boletim da dengue: 
203 novos casos são 
confirmados no Paraná

Cresce 22% o número de atendimentos
de adolescentes pelo SUS no Paraná

mental e ao pré-natal. Atendi-
mentos para dengue, reabilita-
ção, saúde sexual e reprodutiva  
também tiveram peso nas con-
dições avaliadas.

Para a Sesa, a falta dos pais 
ou responsáveis não deve ser 
um impedimento para que o 
adolescente busque atendi-
mento na Unidade de Saúde, 
seja para agendar uma con-
sulta ou receber atendimento 
direto. O Estatuto da Criança e 
do Adolescente (ECA) assegura 
esse direito dos 12 aos 18 anos. 
Além disso, a Sesa recomenda 
às equipes de saúde que aco-
lham e atendam os adolescen-
tes conforme suas demandas, 
respeitando os princípios de 
confidencialidade, privacidade 
e sigilo. O Conselho Tutelar deve 
ser notificado caso os profissio-
nais avaliem que o adolescente 
esteja em situação de risco, 
assim como devem estimular a 
participação dos pais ou respon-
sáveis no acompanhamento. 

Melhor resultado
O Partido Progressistas no 
Paraná elegeu 61 prefeitos 
e prefeitas, um aumento de 
117% em relação a 2020, e 
o segundo melhor resultado 
do Estado. Também fez 51 
vice-prefeitos, crescimento 
de 183 % e 552 vereadores, 
um avanço de 83% em 
relação à eleição anterior. 
Para a Câmara de Curitiba, 
o PP elegeu três vereadores: 
Nori Seto, Pier e Loréns 
Nogueira.

Alianças
O deputado federal Filipe 
Barros (PL) declarou que 
as alianças entre a direita 
e partidos de centro nas 
eleições municipais é 
fundamental para atender 
ao eleitorado que busca 
não apenas uma agenda 
ideológica, mas soluções 
práticas para os problemas 
das cidades. As alianças 
ajudam a fortalecer o plano 
para as cidades e a expandir 
a mensagem ao público.

Autonomia
Está em tramitação na 
Alep a vigência da Bolsa 
Agente do Saber, para 
pessoas idosas em 
situação de vulnerabilidade 
econômica, e Bolsa Cuidador 
Familiar, destinada aos 
cuidadores que se dedicam 
exclusivamente a esta 
atividade. O valor a ser pago 
pelas bolsas será definido 
em decreto após o fim da 
tramitação da proposta no 
Legislativo. A estimativa é 
que sejam investidos R$ 7 
milhões ao ano nas bolsas.

Voos diretos
Curitiba começou a receber 
voos diretos de Lima. Por 
semana, serão três voos 
diretos da capital peruana 
para Curitiba e três de ida. 
O primeiro desembarque 

Inovação
Estudo conduzido por pesquisadores da UENP mostra 
que, desde a criação do Sistema Regional de Inovação 
(SRI), em 2016, a região experimentou um crescimento 

significativo. O Produto Interno Bruto (PIB) per capita dos 
cinco municípios que fazem parte da iniciativa aumentou, 
em média, 23,17%, entre 2011 e 2022, em comparação 
com as demais cidades da mesorregião (são 46 no total). 
Os cinco municípios são Andirá, Bandeirantes, Cambará, 

Jacarezinho e Santo Antônio da Platina.

em Curitiba recebeu, nesta 
segunda-feira (28), 157 
passageiros vindos da 
capital peruana. Operado 
pela companhia aérea 
Latam. Desembarcaram no 
Aeroporto Afonso Pena.

Turismo
O Paraná atrai cada vez mais 
turistas estrangeiros. De 
janeiro a setembro de 2024, 
o Estado recebeu 675.108 
visitantes do Exterior, um 
aumento de 24% em relação 
ao mesmo período de 2023 
– com �44.�43 chegadas. O 
Estado é o quarto principal 
portão de entrada das 
chegadas internacionais no 
Brasil.

Empregos para jovens
O Paraná lidera ranking 
nacional de empregos 
para jovens via Agências 
do Trabalhador. De janeiro 
a setembro, as Agências 
do Trabalhador do Estado 
encaixaram 68,4 mil jovens 
de até 29 anos em empregos 
com carteira assinada. Como 
comparação, o segundo 
colocado, Ceará, teve 24,2 
mil contratações via Sine no 
período, enquanto que São 
Paulo teve 20,7 mil.

Cine
O Cine Guarani, localizado 
no Portão, foi reinaugurado 
e passou a integrar a rede 
de cinemas públicos de 
Curitiba. Trata-se da quarta 
sala de cinema gerenciada 
pelo Cine Passeio, ao lado 
das salas Luz e Ritz e do 
Teatro da Vila. Os ingressos 
para os filmes são os mais 
acessíveis da cidade, com 
valores de R$ 12 (inteira) e 
R$ 6 (meia-entrada) todos os 
dias da semana. Os bilhetes 
podem ser adquiridos na 
bilheteria, no terminal de 
autoatendimento ou através 
do site www.ingresso.com. 
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Critérios
No documento o parlamentar 
ressalta que não se trata 
de questões que envolvam 
a autonomia universitária 
e requer esclarecimentos 
sobre como se deu a defi-
nição das vagas/cotas, 
detalhando os fundamentos 
legais e justificativas que 
motivaram a medida, bem 
como se houve algum equí-
voco na publicação do edital. 
“Discordo veementemente 
de qualquer medida que 
venha a restringir e limitar a 
ampla concorrência dos pro-
cessos seletivos, acabando 
por promover a discrimina-
ção que buscam impedir e 
afrontando aos princípios da 
isonomia e impessoalidade”, 
finaliza.

Revolta
Candidatos que buscavam 
vagas no programa de resi-
dência foram surpreendidos 
com as regras estabelecidas 
no edital. A revolta foi ainda 
maior porque as “regras” 
foram divulgadas após a 
efetivação das inscrições, 
com custo de R$ 692,00. 
Candidatos de algumas 
especialidades foram auto-
maticamente excluídos pela 
falta de vagas para ampla 
concorrência. Diante da 
polêmica, a UEL cancelou 
o edital que será relançado 
com “ajustes”.

Privilégios 
Para especialização em 
Psiquiatria, Dermatologia, 
Oftalmologia e Cirurgia do 

Cascavel: Câmara aprova 
LDO e alterações no PPA;
oposição cobra audiências
Cascavel – A Câmara de Cas-
cavel aprovou em primeira 
discussão, ontem (29), o pro-
jeto da LDO (Lei de Diretrizes 
Orçamentárias) e as alterações 
no PPA (Plano Plurianual) para 
o período de 2022 a 2025. As 
duas proposições tiveram 
apenas um voto contrário, da 
vereadora Professora Liliam 
(PT), e retornam para votação 
final nesta quarta (30), em ses-
são marcada para as 14h.

A Lei de Diretrizes Orçamen-
tárias é uma das três peças que 
compõem a legislação orça-
mentária municipal, junto 
com o PPA e a LOA, que é o 
orçamento propriamente dito. 
A LDO traz todas as ações que 
devem ser realizadas em 2025, 
mas de uma forma mais gené-
rica. Já a LOA, que deve ser 
entregue até o final de novem-
bro, é o orçamento mais deta-
lhado, inclusive discriminando 
as fontes de recurso. A LDO é o 
resultado de um trabalho que 
começa com audiências públi-
cas realizadas com a popula-
ção e se conclui com a apro-
vação em Plenário na Câmara.

RECLAMAÇÃO
A vereadora Professora 

Liliam, única a se posicionar 
contra o projeto, reclamou da 
falta de tempo para o debate 
qualificado da proposta. 
Segundo ela, “mais uma vez” a 
Câmara de Cascavel não cum-
pre a lei que estabelece a rea-
lização de audiência pública 
pelo Legislativo para discus-
são da matéria. A vereadora 
pediu adiamento da votação 

Comissão da Alep aprova projeto sobre
recompensa a quem denunciar crimes
Curitiba - O projeto de lei 
154/2024, que institui o Pro-
grama Estadual de Pagamento 
de Recompensas, avançou 
na Assembleia Legislativa 
do Paraná, ao receber pare-
cer favorável da Comissão de 
Segurança Pública, ontem 
(29). A proposta, de autoria 
do Poder Executivo, vai per-
mitir que o Estado pague aos 
cidadãos pelo fornecimento 
de informações à polícia, que 
contribuam para a preven-
ção, repressão ou solução de 
crimes, e consequentemente, 
com a segurança de toda a 

sociedade.
O deputado Delegado Tito 

Barichello (União), vice-presi-
dente da Comissão e relator 
da matéria, destacou que é 
de competência da Comissão 
analisar as propostas relacio-
nadas a ordem pública, a segu-
rança pública, que tramitam 
na Casa Legislativa. Ele apre-
sentou parecer favorável ao PL, 
aprovado por unanimidade.

De acordo com a proposi-
ção – encaminhada através 
da Mensagem governamental 
16/2024, uma informação será 
considerada útil quando ela for 

determinante para solucionar 
impedir, interromper ou solu-
cionar um crime. Também se 
enquadram denúncias que aju-
dem a localizar criminosos em 
flagrante ou a encontrar víti-
mas que estão desaparecidas, 
sequestradas, escravizadas, tra-
ficadas ou em cárcere privado. 

Os limites máximos das 
recompensas serão definidos 
anualmente, para que estejam 
previstos na LOA (Lei Orçamen-
tária Anual), com recursos do 
Fundo Especial do Sistema 
Único de Segurança Pública 
do Estado do Paraná.

da matéria para ampliar a dis-
cussão e, voto vencido, disse 
que ainda ontem iria proto-
locar requerimento junto ao 
TCE-PR (Tribunal de Contas do 
Estado do Paraná) “solicitando 
que intervenha no processo de 
aprovação da Lei Orçamentá-
ria de Cascavel”.

O presidente da Casa, Alé-
cio Espínola (PL), lembrou 
a vereadora que a proposta 
da LDO chegou à Câmara 
de Vereadores no dia 30 de 
setembro. “Ela ficou todo esse 
período aqui dentro da Câmara 
para que os vereadores pudes-
sem fazer o debate”, observou. 
Já o líder do Governo Para-
nhos, vereador Pedro Sam-
paio (PP), afirmou que foram 
realizadas várias audiências 
convocadas pela própria Pre-
feitura. “Houve, sim, participa-
ção popular, houve discussão”, 
disse Sampaio, destacando 
ainda que vários vereadores 
participaram destas audiên-
cias, bem como servidores que 
trabalharam na elaboração da 
peça orçamentária.

ETAPAS 
O primeiro passo para a 

aprovação de um orçamento, 

que representa todo o planeja-
mento de arrecadação e inves-
timentos do município, é o PPA. 
Neste plano precisam estar pre-
vistos de forma detalhada todas 
as obras, atividades e projetos, 
receitas e despesas que serão 
realizadas ao longo do próximo 
quadriênio. Assim, o Poder Exe-
cutivo realiza o planejamento de 
médio e longo prazo.

O passo seguinte é a elabora-
ção da LDO. Já a LOA (Lei Orça-
mentária Anual) é a última etapa 
na formulação do Orçamento 
Municipal, devendo estar em 
sintonia perfeita com o PPA e 
com a LDO, os quais foram pla-
nejados pelo Poder Executivo, 
aprovados pelo Poder Legisla-
tivo, e apresentados em audiên-
cias públicas à comunidade.

Todo o processo precisa 
seguir a Lei de Responsabi-
lidade Fiscal e é garantida a 
transparência da gestão fiscal, 
com ampla divulgação, inclusive 
em meios eletrônicos de acesso 
público, aos planos, orçamen-
tos e leis de diretrizes orça-
mentárias. A população pode e 
deve ter acesso aos documen-
tos e participar das audiências 
públicas, fazer questionamentos 
e tirar dúvidas.

F L A V I O UL S EN H EI M ER –  A S S ES S ORI A  / C M C

Residência só para cotistas?
O Edital PROPPG/DPG/DAM 047/2024 destinado aos inte-
ressados em aderir aos Programas de Residência do Centro 

de Ciências da Saúde/Hospital Universitário Regional do 
1orte do Paraná – CCS�H8, fe] reserva de atp 100� das 
vagas do processo seletivo do curso de medicina da UEL 

(Universidade Estadual de Londrina) para cotistas. Por isso, 
o deputado estadual Fabio Oliveira (Podemos) protocolou 

requerimento solicitando informações sobre esta “reserva”. 
No requerimento, o deputado questiona o preenchimento de 
cotas em percentuais acima dos previstos na legislação e 
no próprio edital, demonstrando que em certas especiali-

dades de residrncias mpdicas houve destinação e[clusiva-
mente ao regime de cotas.

FPM
O terceiro decêndio de outubro do FPM (Fundo de Participa-

ção dos Municípios) será pago nesta quarta-feira (30): R$ R$ 
4.1��.401.0�3,4� ² valor cerca de 12� maior do que no 
mesmo período do ano passado, quando foram distribuídos 
R$ 3.�22.133.�2�,1�. Os valores referentes ao )PM são 
compostos de recursos arrecadados pela União, por meio 
do Imposto de Renda e do IPI. Os percentuais de participa-
ção de cada município são calculados pelo TCU (Tribunal de 
Contas da União), de acordo com o número de habitantes de 

cada cidade e a renda per capita.

Aparelho Digestivo, pelo 
edital anulado, estavam 
destinadas, exclusivamente, 
para pessoas que se ade-
quassem a alguma cota. 
Com 134 e 11� inscritos, 
respectivamente, Psiquiatria 
e Dermatologia, as mais 
concorridas, com apenas 
3 vagas para cada uma, 
estavam 100� destinadas a 
pretos ou pardos (1 vaga) e 
PcDs (2 vagas).

“Cotovelos”
Vereador Cidão da Telepar 
(Podemos) voltou a criticar, 
ontem (29), durante a ses-
são da Câmara, os “cotove-
los” das esquinas das ruas 
que cruzam a nova Avenida 
Carlos Gomes. Segundo ele, 
as ruas que tinham espaço 
de 12 metros, passaram a 
ter � metros, dificultando o 
fluxo do trânsito pela falta 
de espaço. Cidão pediu a 
revisão deste item do pro-
jeto antes da conclusão da 
obra. Ele aler tou que, após 
a instalação dos semáforos 
e a conclusão das estrutu-
ras, “para me[er p muito 
mais caro”.

Exemplo
Cidão lembrou a alteração 
que foi necessária na Rua 
Jairo Duarte Leal. Ele lem-
brou que o projeto original 
deixou o trânsito confuso, 
mas com a revisão e alte-
ração do projeto, o fluxo foi 
normalizado, resolvendo 
inúmeros problemas. Para 
ele, com os “cotovelos p a 
mesma coisa”.
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Acontecendo 
no Oeste

Cascavel – A presidente da 
Transitar, Larissa Boeing, 
falou com a imprensa nesta 
terça-feira (29) e detalhou as 
mudanças realizadas pela 
autarquia, que publicou neste 
final de semana, no Diário Ofi-
cial do Município, o novo edi-
tal de licitação do transporte 
público. A licitação está mar-
cada para ocorrer no dia 9 de 
dezembro, a partir das 10h, 
nos últimos dias de adminis-
tração do prefeito Leonaldo 
Paranhos, uma das promes-
sas do chefe do Executivo, 
mas que até agora não saiu 
do papel. 

A reportagem do Jornal O 
Paraná trouxe na edição desta 
terça-feira (29) uma matéria 
completa sobre o assunto, 
mas os detalhes não haviam 
sido repassados pela Transitar 
porque não teve expediente no 
Município na segunda-feira 
(28), em comemoração ao Dia 
do Servidor Público. Segundo 
Larissa, uma série de modifi-
cações foi feita para este novo 
processo para tentar consoli-
dar a licitação, processo que se 
arrasta desde 2021. 

Conforme Larissa, com 
base na licitação de dezem-
bro do ano passado, que foi 
fracassada, foi feita uma rea-
valiação do processo para que 
ele se tornasse mais “atrativo”. 
A principal mudança é a forma 
de remuneração que agora 
será por quilômetro rodado e 
não por quantidade de passa-
geiros e também em relação 
à característica dos veículos 
chamados low entry, já que 
no último processo foi pedido 
que eles tivessem cinco portas, 
sendo três do lado esquerdo e 
duas do lado direito, mas os 
fabricantes indicaram uma 
inviabilidade técnica na pro-
dução desse veículo. 

“Passamos a exigir que os 
veículos tenham quatro portas 
e a remuneração dos licitantes 
passou de passageiro equiva-
lente para quilômetro rodado”, 
detalhou. Segundo ela, pen-
sando na longevidade desse 
contrato que está previsto de 
15 anos, e poderá ser prorro-
gado por mais 10 anos, prazo 
fixado em lei municipal porque 
os valores dos investimentos 

Catraca
Atualmente, cerca de 60 mil 

passageiros utilizam o transporte 
público da cidade e o último rea-
juste da tarifa do transporte ocor-
reu em agosto do ano passado, 
quando passou de R$ 4,50 para 
R$ 4,65.  

Transporte: Transitar detalha  
as alterações no edital para  
nova tentativa de licitação
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envolvidos são altos e por isso 
os licitantes também precisam 
de um prazo maior para poder 
amortizar esses investimentos.

Ainda sobre a remuneração, 
ela disse que o pagamento por 
quilômetro rodado fica bom 
para os dois lados, sendo um 
custo mais tangível, já que é 
necessário considerar todos os 
insumos utilizados no serviço. 
“Entendemos que o licitante 
tem uma garantia maior desse 
recebimento do que vinculado 
propriamente à quantidade 
de passageiros que ele trans-
porta”, disse. Sobre a tarifa 
explicou que seguirá o valor do 
quilômetro, que é o de direito 
do concessionário, que abarca 
todos os custos envolvidos no 
sistema. 

SUBSÍDIO 
Larissa confirmou que a 

ideia é que seja mantido o 
subsídio tarifário, que é a dife-
rença entre esses valores – 
valor que o Município já vem 
aportando desde 2020 com o 
advento da pandemia. Sobre o 
prazo do novo processo, após 
a licitação finalizada as empre-
sas terão que criar uma Socie-
dade de Propósito Específico, 
prazo em que a autarquia tem 
para emitir a ordem de serviço 
e, após a formalização desta, 
terão 150 dias para o início da 
operação, prazo que é neces-
sário para mobilização dos lici-
tantes e aquisição e entrega da 
frota. 

Sobre os valores, a presi-
dente disse que a empresa 
vencedora precisa dar uma 
garantia, seguindo a Lei de Lici-
tações. “Existe uma garantia 
da proposta de 1% em relação 
ao valor estimado do contrato 
e existe a garantia de execu-
ção, que é de 5%, com base na 
receita anual dos licitantes, ou 

seja, tanto para participar do 
processo, como depois para 
operar o serviço, o licitante 
precisa oferecer garantias para 
o Poder Público”, detalhou.

O novo edital manteve os 
investimentos previstos ante-
riormente, obrigando a manu-
tenção da frota que tem hoje 
154 ônibus com os elétricos e a 
idade deles não pode ser supe-
rior a sete anos. 

CONTRATO VENCIDO
As duas empresas operam 

o transporte público da cidade 
desde 2002 e quando assumi-
ram o serviço, o contrato era 
de 10 anos com prorrogação 
por mais 10, prazo que encer-
rou em 2022. 

O atual contrato está 
vigente até o dia 30 de junho 
de 2025, já que com a licita-
ção fracassada em dezembro, 
o Município teve que pror-
rogar o contrato por mais 12 
meses, o que ocorreu em julho 
deste ano. A licitação será 
dividida por dois lotes – Lote 
Norte no valor máximo de R$ 
142.128.442,01 e o Lote Sul de 
R$ 109.739.708,00 – um total 
de R$ 251.868.150,01. 

Duas licitações já deve-
riam ter sido realizadas, uma 
em fevereiro do ano passado 
quando acabou sendo sus-
pensa pelo TCE (Tribunal de 
Contas do Estado do Paraná) 
e a segunda em dezembro de 
2023, que não atraiu empresas 
interessadas em participar.  

A frota atual tem 154 ônibus, incluindo os elétricosItaipulândia
Itaipulândia está 
preparando uma grande 
festa em comemoração aos 
32 anos de emancipação 
que serão comemorados 
no dia 10 de novembro 
e dois grandes shows 
nacionais serão realizados: 
Dia 09 de novembro (22h) 
– Simone Mendes e dia 10 
de novembro (20H) – Bruna 
Viola. Os shows serão 
realizados em frente ao 
Paço Municipal e o acesso 
é gratuito. 

Toledo
A Associação Comercial 
e Empresarial de Toledo 
(ACIT) realizou no último 
dia 25, o lançamento do 
Feirão CPF Limpo, uma ação 
voltada para a recuperação 
de crédito de empresas e a 
renegociação de dívidas de 
consumidores inadimplentes. 
Atualmente, a base de dados 
do SPC da ACIT registra R$ 
37.527.758,55 em dívidas, 
distribuídas em 53.877 
registros, dos quais 18.243 
são de pessoas físicas 
(CPFs). O Feirão CPF Limpo 
inicia no dia 11 de novembro 
e segue até 31 de dezembro 
de 2024. A renegociação das 
dívidas poderá ser realizada 
diretamente nas empresas 
onde os consumidores 
possuem pendências. A 
ACIT sugere que sejam 
concedidos abatimentos 
de 50% a 100% nos juros 
e multas para facilitar os 
acordos.

Mercedes 
A Prefeitura de Mercedes, 
em parceria com o Senai, 
está oferecendo uma 
nova oportunidade de 
qualificação profissional 
gratuita para a população. 
Trata-se do curso de 
Assistente Administrativo, 
no modelo semipresencial 
noturno, destinado a 
qualquer pessoa com 
vínculo ao município e 
idade mínima de 14 anos. 

Marechal C. Rondon 
Milhares de pessoas participaram, no último final de 

semana, da 34ª Oktoberfest de Marechal Cândido Rondon. 
A programação contou com as apresentações das bandas 
Bavária, Cavalinho e Los Angeles, que animaram os foliões 

com marchinhas alemãs. Em relação aos concursos, 
o Schnelltrinken, mais conhecido por “Batalha dos 

Canecos”, teve como campeã a equipe Schnell Schnell. 
Já o chope em metro teve como campeões Bárbara 

Hofstaetter, na categoria feminina, e Miguel Moura, na 
categoria masculina.

As aulas terão início na 
próxima segunda-feira (4), 
com encontros na Escola 
Municipal Tiradentes e 
aulas a distância (EAD). 
As inscrições já estão 
abertas e podem ser 
feitas presencialmente 
na Secretaria de 
Desenvolvimento 
Econômico, Trabalho e 
Emprego ou pelo WhatsApp 
(45) 98815-6598.

Palotina
No último dia 25, durante 
sessão ordinária, a 
Câmara de Vereadores de 
Palotina aprovou Moção de 
Aplausos que foi expedida 
ao Centro de Educação 
Infantil Pequeno Cidadão 
(CMEI) pelas apresentações 
em comemoração ao Dia 
da Família. A moção foi 
aprovada por unanimidade 
e todos os vereadores 
enalteceram o importante 
trabalho realizado pelo 
centro. O Centro Municipal 
de Educação Infantil 
Pequeno Cidadão, instalado 
no bairro Pôr do Sol, atende 
aproximadamente 300 
crianças, com idade entre 
quatro meses a cinco anos.

Assis Chateaubriand
O município de Assis 
Chateaubriand está 
atuando de forma proativa 
para alertar os produtores 
rurais sobre a necessidade 
de dar baixa nas notas o 
quanto antes. De acordo 
com informações do 
departamento, ainda há 
22.475 notas pendentes 
das mais de 60 mil 
autorizadas. Além disso, 
o departamento está 
emitindo um alerta sobre a 
obrigatoriedade da emissão 
de nota fiscal eletrônica a 
partir de 2 de janeiro de 
2025. A partir dessa data, 
a emissão da Nota Fiscal 
Eletrônica do Produtor Rural 
(NFP-e) será obrigatória 
e as notas impressas 
poderão ser utilizadas até 
dezembro de 2024.
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Abrindo caminhos
A despeito da parceria informal entre os deputados fede-

rais Elmar Nascimento (União-BA) e Antônio Brito (PSD-BA), 
a fim de angariar uma frente ampla de votos para a eleição 
de um deles à Presidência da Câmara em fevereiro, quem 
ganhou campo nesta semana foi o deputado Hugo Motta 

(PP-PB), apadrinhado pelo atual inquilino da cadeira, Arthur 
Lira (PP-AL). Motta já tem o apoio do PL e PP e vai oficia-
lizar em breve, segundo contam aliados, a entrada do PT 
e P'T nesta frente – ou boa parte das bancadas. O com-
promisso de Motta com pautas alinhadas com o Governo, 

mas vislumbrando uma gestão independente, agradou 
partidos da esquerda. Embora o presidente Lula da Silva 
tenha avisado a todos que só vai assistir do outro lado da 
Praça, os ministros palacianos acompanham com atenção. 
O consenso nos dois Poderes p que não pode haver mais 

clima para rompimento e tensão. 

Povo desanimado 
Ministros do Tribunal Supe-
rior Eleitoral estão assusta-
dos com a alta abstenção 
no pleito de domingo nas 
15 capitais onde houve 2º 
turno para prefeito. A mpdia 
ponderada ficou em 27,7% 
neste grupo de cidades. 
E isso p porque o voto p 
obrigatório. Há o desafio, 
consenso na Corte, de um 
chamamento em mídia mais 
forte para as eleições majo-
ritárias de 2026. 

Livre, leve 
e candidato

Josp 'irceu se livrou das 
ações em que era alvo na 
Operação Lava Jato numa 
canetada do ministro do 
STF Gilmar Mendes. Agora 
elegível, ele pode se can-
didatar a deputado federal 
por Brastlia – como Má disse 
a amigos – ou atp, quem 
sabe, se chamado, voltar 
a ser ministro de Lula da 
Silva. Tambpm poderá voltar 
a advogar, porque pedirá de 
volta a carteirinha suspensa 
pela OAB�SP.

Seguro (até o abate)
Um levantamento produzido 
pela Confederação Nacional 
das Seguradoras (CNseg) 
mostrou que a procura pelo 

Seguro Pecuário tem crescido 
no Brasil.  Somente nos sete 
primeiros meses de 2024, 
a entidade identificou o 
aumento de 59,6% na arreca-
dação do produto, totalizando 
R$ 77,9 milhões.

Mato na cerca
8m mistprio bem perto da 
Praça dos Três Poderes, a 
apenas 5km de distância do 
Senado Federal, o proprietá-
rio do local: segue fechado 
e abandonado o Clube do 
Servidor, cedido em 2018 
para a Casa Alta pela União 
para criação de um cen-
tro cultural do Congresso 
Nacional 

Cidadania na guerra
Brasília recebe dia 6 de 
novembro, na Unidade Asa 
Sul da Casa Thomas Jeffer-
son, o seminário “Direitos 
Humanos de Crianças e 
Jovens em Situação de 
Guerra”. Com entrada 
gratuita e aberto ao público, 
o evento contará com a pre-
sença de representantes da 
força-tarefa Bring Kids Back 
UA e convidados especialis-
tas em direitos humanos, 
direito e relações internacio-
nais, alpm de diretores de 
O1*s de diferentes patses.

ESPLANADEIRA
#Seguro Habitacional pagou 
mais de R$ 1,5 bilhão nos 7 
primeiros meses. #Energia 
solar atinge 6,1 gigawatts 
no Nordeste. #Psicóloga 
Bárbara Andrade cria Projeto 
Navegantes para auxiliar 
imigrantes e refugiados a 
se adaptarem. #Serasa 
começa seu maior Feirão 
Limpa Nome da História.

Manobra de Lira atrasa
votação da anistia com
criação de “comissão”
Brasília – Em decisão apon-
tada como manobra para 
atrasar a votação da maté-
ria, o presidente da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL), criou uma comissão 
especial para debater a anis-
tia aos envolvidos nos atos de 
8 de janeiro de 2023. Em des-
pacho já publicado, Lira reti-
rou a tramitação do Projeto 
de Lei 2858/22 da CCJ (Comis-
são de Constituição e Justiça e 
de Cidadania). A previsão era 
que o texto fosse votado nessa 
comissão ainda ontem (29).

O projeto prevê que serão 
anistiados todos aqueles que 
participaram de atos com 
motivação política ou eleito-
ral, ou que os apoiaram com 
doações, apoio logístico, pres-
tação de serviços ou publica-
ções em mídias sociais entre 8 
de janeiro de 2023 e a data de 
vigência da futura lei. A decisão 
de Lira também é considerada 
uma “tática” para negociação 
de apoio para eleição do seu 
sucessor, o deputado Hugo 
Mota (Republicanos-PB), para 
quem declarou apoio ontem.

SEM PRESSÕES
Na decisão que fundamen-

tou a criação do colegiado, Lira 
afirma que, em razão da sen-
sibilidade do tema e de suas 
repercussões sobre direitos 
fundamentais, o debate deve ser 
conduzido com rigor técnico e 
ponderação, sem pressões ime-
diatistas para uma deliberação 
equilibrada. Lira afirmou que a 
Câmara não se furta de debater 
nenhum assunto e que o Par-
lamento tem plena liberdade 

Gilmar Mendes anula todas as condenações
das ações da Lava jato contra José Dirceu
Brasília - O ministro Gilmar 
Mendes, do STF (Supremo Tri-
bunal Federal), determinou 
a anulação de todos os atos 
processuais produzidos pelo 
ex-juiz Sérgio Moro em duas 
ações penais contra o ex-minis-
tro da Casa Civil José Dirceu. A 
decisão foi proferida na Peti-
ção 12229, e tornada pública 
ontem (29). A decisão estende 
a Dirceu os efeitos do entendi-
mento da Segunda Turma que, 
em março de 2021, declarou 
a parcialidade de Moro nas 

ações penais contra Lula.
Em sua argumentação, o 

relator afirma que os diálogos 
revelados pela “Vaza Jato” 
e outros elementos trazidos 
nos autos indicam ação coor-
denada entre Moro e a força-
-tarefa da Lava Jato para acu-
sar e denunciar José Dirceu. A 
atuação serviria de ensaio para 
a denúncia que seria posterior-
mente oferecida contra o pre-
sidente Lula.

É citado, por exemplo, 
que o nome de José Dirceu 

é mencionado 72 vezes na 
denúncia contra Lula no caso 
do Triplex do Guarujá, apesar 
de o ex-ministro não ter sido 
denunciado neste processo. 
O ministro Gilmar aponta que 
tais fatores demonstram a 
ausência de imparcialidade 
na condução dos processos 
contra Dirceu, impedindo o 
ex-ministro do direito a um 
julgamento justo. A decisão 
permite, na prática, que Dirceu 
deixe de ser ficha suja e reverta 
sua inelegibilidade.

para formular e discutir qual-
quer tema.

De acordo com o presi-
dente, a comissão vai seguir 
todos os ritos e prazos regimen-
tais. “Assim também deve ser 
com a chamada Lei da Anistia. 
O tema deve ser devidamente 
debatido pela Casa. Mas não 
pode jamais, pela sua comple-
xidade, se converter em inde-
vido elemento de disputa polí-
tica, especialmente no contexto 
das eleições futuras para a Mesa 
Diretora da Câmara”, disse Lira. 
A comissão será composta de 
34 membros titulares e de igual 
número de suplentes.

Ao falar com a imprensa 
ontem, o ex-presidente Jair 
Bolsonaro disse que a comis-
são será a oportunidade para 
“trazer órfãos de pais vivos” 
para participarem do debate 
no Congresso. “Mesmo que 
você seja contra a anistia, 
ficará chocado quando vier 
aqui 6 filhos de 8 anos para 
baixo do mesmo homem que 
foi condenado a 17 anos”, 
disse, observando que “não 
adianta aprovar por 200 a 0 
[na CCJ] e o dono da pauta do 
plenário é o Arthur Lira”.

O PROJETO
A primeira versão do texto 

concedia anistia a “todos que 
tenham participado de manifes-
tações em rodovias, frente a uni-
dades militares ou em qualquer 
lugar do território nacional” a 
partir de 30 de outubro de 2022, 
data em que Lula venceu o 2º 
turno das eleições presidenciais. 
O relator, deputado  Rodrigo 
Valadares  (União Brasil-SE), 
retirou o trecho do projeto. O 
perdão só valerá agora de 8 de 
janeiro de 2023 até a data em 
que a lei entrar em vigor.

SUCESSÃO
Arthur Lira disse que não 

é “apropriado” misturar o projeto 
que propõe anistiar todos que 
tenham participado dos atos do 
8 de Janeiro com a eleição que 
determinará a sua sucessão na 
Câmara. “É inapropriado mistu-
rar um tema polêmico, que exige 
calma e análise cuidadosa, com 
a eleição da mesa diretora. Par-
lamentares que antes apoiavam 
a anistia agora se posicionam 
contra por conveniência eleito-
ral. Isso estava sendo usado de 
maneira inadequada”, afirmou o 
presidente da Câmara em entre-
vista à  GloboNews, contudo, 
a manobra abre espaço anda 
maior para negociações com o 
PL de Bolsonaro, a maior ban-
cada da Casa.

 A G Ê N C I A  C Â M A RA
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Pix por aproximação deve começar 
na próxima semana, diz Campos Neto

Brasília – O presidente do 
BC (Banco Central), Roberto 
Campos Neto, afirmou nesta 
terça-feira (29) que a modali-
dade de pagamento no Pix por 
aproximação deve começar a 
partir da próxima semana. Na 
modalidade, o usuário apro-
xima o celular da máquina de 
cartão e o pagamento é feito, 
sendo solicitado uma senha 
ou o reconhecimento facial. 
“Do mesmo jeito que você 
tem hoje na wallet [carteira] 
da Google seus cartões de 

Prazos
A modalidade será obrigatória a partir de: 
Novembro 2024 – para as instituições responsáveis por movi-

mentar 99% das operações de iniciação de pagamento, ou seja, aquelas 
cujos clientes mais usaram a tecnologia; 

Janeiro de 2026 – para todas as outras instituições que fazem 
Pix. As instituições que optarem por ofertar essa jornada de iniciação 
deverão observar limites mínimos adicionais tanto para o capital social 
quanto para o patrimônio líquido.

Estado notifica proprietário do Pinheirão 
para avançar com a desapropriação da área
Curitiba – O Governo do 
Paraná mandou nesta terça-
-feira (29) para o atual pro-
prietário do Pinheirão uma 
notificação de desapropria-
ção da área, declarada como 
utilidade pública pelo decreto 
7.669/2024, assinado pelo 
governador Carlos Massa Rati-
nho Junior. O Estado propõe 
para o espaço perto do Cen-
tro de Curitiba a construção 
de um Centro de Convenções 
com complexo hoteleiro que 
será fruto de um investimento 
da iniciativa privada, dentro 
de um modelo de Parceria 
Público-Privada.

A notificação comunica o 
proprietário da área de 124 mil 
metros quadrados que o valor 
proposto pela avaliação imo-
biliária da Procuradoria-Geral 
do Estado (PGE) é de R$ 64,9 
milhões. O documento tam-
bém informa que o Estado está 
disposto a quitar o valor em 

crédito, que você só encosta 
o celular e paga, vai começar 
a fazer isso com o Pix a partir 
da semana que vem”, declarou 
o economista no evento Lide 
Brazil Conference London, 
organizado pelo jornal Folha 
de São Paulo. De acordo com 
ele, a novidade será lançada 
em evento com o Google.

Em 2 de agosto, o BC publi-
cou duas resoluções que 
regulamentam e preparam o 
ambiente para a simplificação 
do processo de pagamento 

por Pix, com uma delas sendo 
a possibilidade do pagamento 
por aproximação, fazendo com 
que as transações via Pix pas-
sam a ter um número reduzido 
de etapas. O cliente do banco 
precisará vincular sua conta 
a uma carteira digital, como 
Google Wallet ou Samsung 
Wallet. É necessário que os 
celulares tenham a tecnologia 
NFC (Comunicação de Campo 
Próximo, em português). A 
ideia é que o cidadão use o 
Pix sem a necessidade de ir a 

um aplicativo da instituição 
financeira.

Espera-se que um ato nor-
mativo seja publicado antes 
de novembro para trazer mais 

detalhes sobre a etapa de tes-
tes da nova ferramenta. Outras 
simplificações de pagamen-
tos via Pix também devem ser 
detalhadas até lá.

parcela única, cujo prazo de 
resposta é 15 dias, com recur-
sos da transformação da Copel 
em corporação.

O projeto, desenvolvido 
pela Secretaria de Estado do 
Planejamento, via Paraná Pro-
jetos, contempla revitalização 
da área no bairro Tarumã, que 
está sem uso há 17 anos. Com 

o novo empreendimento, a 
expectativa é colocar a Capi-
tal no circuito de grandes even-
tos internacionais, levando a 
aumento de circulação de 
turistas e do PIB estadual. 
A previsão inicial é de que o 
antigo Pinheirão receba um 
investimento superior a R$ 1 
bilhão.

2ª FEIRA DE NEGÓCIOS MULHER 
EMPREENDA MAIS 

Atenção, cascavelenses! Que tal participar como expositora 
da 2ª Feira de Negócios Mulher Empreenda Mais? A Prefeitura 
de Cascavel está com as inscrições abertas para as empreen-
dedoras que querem comercializar seus produtos durante 
o evento que será realizado nos dia 8 e 9 de novembro, no 
Centro de Convenções e Eventos de Cascavel. A inscrição é 
totalmente gratuita, bem como o espaço que será disponi-
bilizado na Feira. Já a montagem da estrutura é de respon-
sabilidade da feirante. Para garantir sua vaga, basta entrar 
em contato com a Semdec pelo telefone (45) 3902-1358 ou 
ainda enviar mensagem para o mesmo número. São poucas 
vagas restantes. O único requisito é que o empreendimento 
seja composto exclusivamente por mulheres. A entrada é 
totalmente gratuita e aberta à comunidade. Na última edi-
ção, mais de 130 empreendedoras participaram da iniciativa.

A previsão inicial é de que o antigo Pinheirão receba um 
investimento superior a R$ 1 bilhão

A EN

S EC OM
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Brasília – A Comissão Externa 
da Câmara dos Deputados 
sobre o acidente da Voepass 
irá fazer uma vista à sede e 
oficinas da aérea, em Ribeirão 
Preto (SP) em 28 de novembro. 
O presidente da companhia 
José Luiz Felício Filho depôs 
no Congresso nesta terça-feira 
(29). O presidente da comis-
são, o deputado Bruno Ganem 
(Podemos – SP) disse ao por-
tal Poder360 que a intenção da 
visita é verificar as condições 
da manutenção dos aviões da 
aérea e, assim, propor legisla-
ções mais efetivas para a segu-
rança da aviação civil. 

Tanto o presidente da 
comissão, quanto o relator, 
o deputado federal Nelsinho 
Padovani (União-PR) estão con-
firmados na viagem. A comissão 
é formada por 37 deputados, 
todos estão convidados, mas 
ainda não foi definido quem irá. 
“Não estou convencido de que 

Guarulhos: Aeroporto de Cascavel 
tem mais três voos semanais 

O Aeroporto Regional de Cascavel passa a contar, a partir desta 
semana, com mais três voos semanais da Latam para o Aeroporto Inter-
nacional de Guarulhos. A companhia já opera diariamente com um voo 
no período da tarde. Os novos horários de voos terão saída de Guarulhos 
às 10h15 e chegada em Cascavel às 11h50, sempre às terças-feiras, 
quintas-feiras e sábados, e serão operados com a aeronave A320, que 
tem capacidade para transportar 174 passageiros. O retorno será às 
12h30, com previsão de chegada a Guarulhos às 14h15. 

De janeiro a outubro, o aeroporto de Cascavel registrou 333.805 
embarques e desembarques. Para o mês de novembro, está prevista uma 
média semanal de 44 voos operados pela Latam, Gol e Azul.

Comissão da Câmara visitará 
sede da Voepass em novembro

 REPRODUÇÃO  

o que está no papel [a legisla-
ção] necessariamente acontece 
na prática. Não estou falando 
desse caso concreto, mas que 
a manutenção, da forma com 
que ela acontece, deixe brechas 
para que algum tipo de falha 
dolosa possa acontecer”.

No seu depoimento, Felí-
cio defendeu as medidas de 
segurança e padrões seguidos 
pela aérea, que recentemente 
passou por uma reestrutura-
ção no quadro de diretores 
e enxugou a malha aérea.  O 
empresário evitou comentar as 
circunstâncias do acidente do 
avião da companhia que caiu 
em Vinhedo (SP), matando 62 
pessoas no início do mês de 
agosto. Disse que só o relató-
rio final do Cenipa (Centro de 
Investigação e Prevenção de 
Acidentes Aeronáuticos) pode 
definir as causas do acidente 
e que “não podemos trabalhar 
com hipóteses”.   

QUEM É O PRESIDENTE 
O presidente está à frente da 

Voepass desde 2004. No final 
de setembro assumiu, tam-
bém, a liderança executiva e 
a gestão das operações (COO) 
depois da aérea anunciar uma 
reestruturação do comando da 
empresa. José Luiz Felício Filho 
é o comandante mais antigo  
da aérea.

QUEDA DE AVIÃO
Em 9 de agosto, um avião 

da Voepass (antiga Passaredo) 
caiu em Vinhedo, no interior 
de São Paulo, e matou 62 pes-
soas. A aeronave, do modelo 
ATR-72, havia decolado de Cas-
cavel e tinha como destino o 
Aeroporto Internacional de 
Guarulhos. É considerado o 
acidente mais grave na avia-
ção comercial brasileira desde 
2007. A dificuldade de rea-
ção em casos graves de acú-
mulo de gelo é um fator que 

especialistas em aviação indi-
cam como hipótese para expli-
car a queda do ATR-72 da Voe-
pass em Vinhedo, no interior 
de São Paulo. A área em que 
caiu o avião tinha um alerta de 
alto risco de congelamento.  

O presidente da Voepass, 
José Luiz Felício Filho, 
prestou depoimento na 

Câmara nesta terça-feira
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Palavras cruzadas

Solução anterior

Mensagem do Dia

        

Horóscopo do dia
ÁRIES  21/3 a 20/4
A Lua abre o dia em ótimo aspecto com Vênus, e 
revela que você pode se deparar com gratas surpre-
sas já pela manhã. Novas portas podem se abrir e 
as mudanças que implementar neste finalzinho de 
mês tendem a contribuir para a sua prosperidade. 
Astral alegre e harmonioso no amor. 
Cor: VERDE Palpites: 42, 51, 53 

TOURO  21/4 a 205
Novembro tá perto, mas você deve ter bastante 
trabalho até lá! Mas hoje pode agilizar seus inte-
resses, já que irá contar com incentivo dos astros. 
A Lua sorri para Vênus e deixa sua disposição nas 
alturas. Além disso, Júpiter intensifica a sua sorte. 
No amor, pegue leve nas exigências. 
Cor: VIOLETA Palpites: 22, 32, 14 

GÊMEOS  21/5 a 20/6
Além de seguir no setor mais positivo do seu Horóscopo, 
a Lua troca energias com Vênus, garantindo um dia per-
feito para a sua vida amorosa! Os interesses financeiros 
também estão bem servidos, e no serviço, use e abuse 
da sua criatividade. Só não descuide da saúde! 
Cor: PRATA Palpites: 38, 27, 20 

CÂNCER 21/6 a 21/7
Seus talentos criativos estarão a milhão, e tudo 
indica que vai se destacar ainda mais no serviço e 
será uma referência para as pessoas à sua volta. Se 
faz bicos, aproveite para explorar seus dons, pois a 
hora de transformar suas habilidades em dinheiro 
no bolso é essa! Sintonia altíssima no amor. 
Cor: ROXO Palpites: 12, 36, 27 

LEÃO 22/7 a 22/8
Vênus troca vibes espetaculares com a Lua jogo 
cedinho, anunciando um período perfeito sem 
defeitos para lacrar, lucrar e arrasar! Tudo indica 
que você vai se dar bem financeiramente, e melhor 
ainda no amor. Só dobre a atenção no convívio 
familiar, porque os parentes podem pegar no pé. 
Cor: PRETO Palpites: 59, 41, 22 

VIRGEM 23/8 a 22/9
Assuntos financeiros e familiares terão prioridade, 
e o dia também será oportuno para tomar aque-
las providências que vive adiando. No trabalho, 
vai atrás de resultados que favoreçam seu cresci-
mento. No amor, mal entendidos não estão des-
cartados, mas depois tudo deve entrar nos eixos. 
Cor: CINZA Palpites: 11, 18, 20  

LIBRA  23/9 a 22/10
A Lua segue ao seu lado e abre o dia em sintonia 
com Vênus, seu planeta regente, indicando uma 
quarta toda trabalhada na maravilhosidade. Você 
vai dar um show de criatividade, comunicação e 
contará com seus encantos para fazer sucesso, seja 
na vida profissional, pessoal ou amorosa. 
Cor: BEGE Palpites: 60, 05, 08 

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11
Seu signo já é instintivo por natureza, e hoje o seu 
sexto sentido vai ficar ainda mais poderoso, escor-
piãozinho! Sua intuição será um radarzinho para 
farejar oportunidades: numa dessas, quem vai sair 
no lucro é você. No amor, dobre a paciência e esco-
lha bem as palavras.
Cor: SALMÃO Palpites: 27, 34, 25 

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12
Vênus segue ao seu lado e está num aspecto super 
positivo com a Lua, sinal de que conquistas glorio-
sas podem ser alcançadas! Seus talentos estarão 
cristalinos, e sua simpatia vai contagiar quem esti-
ver ao seu redor. No amor, use seu jogo de cintura. 
Cor: MARROM Palpites: 15, 26, 24 

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1
A Lua em Libra deixa seus talentos turbinados! Seu 
sucesso vai depender do seu empenho, mas você 
vai dar o seu melhor para brilhar. De quebra, Júpi-
ter joga no seu time e eleva sua vitalidade física e 
mental, sinal de que a saúde vai ficar firme e forte. 
Tudo certo no amor. 
Cor: AZUL-MARINHO Palpites: 51, 44, 24 

AQUÁRIO 21/1 a 19/2
Além de prometer novos horizontes e mudanças 
positivas, a Lua manda energias perfeitas para 
você realizar suas mais altas esperanças. Projetos 
e ideais que acalenta podem sair do papel e não vai 
faltar apoio alheio para isso. Sua estrela vai brilhar 
intensamente no amor. 
Cor: CEREJA Palpites: 43, 16, 46 

PEIXES 20/2 a 20/3
Você pode chegar mais perto do que ambiciona, 
encher o bolso e ter um dia dos mais produtivos, 
Cristalzinho! Assuntos do passado podem voltar à 
tona, mas será uma excelente chance para resolver 
o que ficou sem solução ou conclusão. No amor, 
reforce o diálogo. 
Cor: BRANCO Palpites: 16, 07, 11 
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DOU
HOLOCAUSTO
PAUDEARARA

DALIACADA
OANDANA
ROOIRSL
UBACACAU
NBRIMTG

VIDAOPALA
VEINALAR

DESTRASN
RPARATM
SIRIDEIA

CARACOLCI
LPASSVOS

J

I

Sacrifício
(p. ext.)

O bairro 
do Pão de

Açúcar
(RJ)

Receber
um paga-

mento
pelo uso

Sua capi-
tal é Porto

Velho
(sigla)

Inclina-
ções de
pistas de

skate

Toni 
Garrido,
cantor

Pedra
preciosa
leitosa e
azulada

Atmosfera
física

(símbolo)

Pedido do
guloso à

mesa

Raul
Pompeia,
roman-
cista

551, em 
algarismos
romanos

Título
inglês de
nobreza

É simbo-
lizada

por uma
lâmpada

Cacho de
cabelos 

em espiral
Opõe-se a
"ativos"

Flor or-
namental

Caminhão
que trans-
porta re-
tirantes
(bras.)

Ouvir, em
espanhol
Beirada 

de chapéus

O tecido
do jeans
Tirar a
roupa 

Extensão
de água
como o

Atlântico
Grande navio para
atravessar oceanos 

A peça vendida
no brechó

E, em
inglês

Olavo Bi-
lac, poeta

Jornal 
carioca

Portador do sangue
tipo "O" negativo

Molusco 
comestível

Um, dentre
vários

Obras como
o "Aurélio"

(?) Bota-
fogo,

bailarina

Matéria-
prima do
chocolate

Sílaba de
"cidra"

Sinal da
vitória

Fúria;
raiva

Absorver
pelo nariz

Conteúdo
de bolas
Fiscal de

feiras

Cabeleira
do leão
Tema de

biografias

As que
escrevem 
com a mão

direita
3/and — atm — oír — sir. 5/dália — opala. 10/holocausto.
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P A D V
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R B I D E A E
M A R C O E D
A A I F R E I
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G E A D A E D

P R O O M A Ç O
A N T P A R O
R A M O E S A

C I S T E R N A Z
A N I M O S E T

Docu-
mento

de escri-
tórios

Adorno;
enfeite

(pl.)

Jornalista
novato
(gíria)

Peça subs-
tituída

pelo chu-
veirinho

As duas
primeiras

vogais

Limite;
fronteira

(fig.)

(?) 
Johnson,

ator e
humorista

Compo-
nente do

sal de
cozinha

O mais
famoso

foi
Lampião

Congela-
mento de
orvalho

Emba-
lagem de
venda do
cigarro

Anexo de
cozinhas

(pl.)

Famosa 
personagem
de Heloísa

Perissé

Alho-(?), 
erva usada
como con-
dimento

Remédio 
contra o

HIV

Reser-
vatório de 
água de
chuva

"Eu te (?)!",
frase dos
enamo-
rados 

 Sufixo
de "baro-

nesa"

A letra
que indica

sono
(HQ)

Falta de
(?):

marca do 
preguiçoso

Divisão
do jogo 
de tênis

Tema de
biografias
Poente;
ocidente

Alegria;
satisfação
Prender;
firmar

A favor
de

Formiga,
em inglês

59, em 
algarismos
romanos

Temor do
camelô

Cidade de
Portugal

Interjeição
de dor

O gás dos
letreiros

Cesso o 
movimento 
(?) de Sá, 
colonizador

Título
católico
(?) está:
eis aqui

Material fino usado
em luvas

Principal reivindi-
cação dos sem-terra

Arrojado
Que

recebeu
carinho

Gênero
teatral

oposto à
comédia

Conjun-
ção adver-

sativa
(Gram.)

3/ant — azt — set. 4/bidê — frei — néon. 5/marco.

Quem insiste no erro depois de muita repreensão, será des-
truído, sem aviso e irremediavelmente. Quando os jus-

tos florescem, o povo se alegra; quando os ímpios gover-
nam, o povo geme. O rei que exerce a justiça dá estabilidade 

ao país, mas o que gosta de subornos o leva à ruína.

Provérbios 29:1-2 e 4
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Cascavel – O penúltimo dos 
jogos atrasados do Brasileirão 
será disputado na noite desta 
quarta-feira entre Internacional 
e Flamengo, às 19h, no Beira 
Rio, em Porto Alegre. Depois 
dele, apenas Atlético Mineiro 
e Athletico estarão com jogo a 
menos na tabela. Separados 
por dois pontos, os times bus-
cam um lugar entre os primei-
ros colocados do campeonato. 

Invicto há 11 partidas, o téc-
nico Roger Machado pretende 
repetir a escalação da última 
partida, porém, carrega uma 
dúvida na ponta direita. Bruno 
Tabata entrou bem na partida 
contra o Atlético Mineiro e pode 
ganhar a posição do jovem 
Gabriel Carvalho. O volante 

Fernando segue ausente por 
conta da lesão na panturrilha 
e, mais uma vez, terá Rômulo 
como substituto. 

NO FLAMENGO
Do lado rubro-negro, o téc-

nico Filipe Luís não descarta 
poupar alguns jogadores pen-
sando nas finais da Copa do 
Brasil. Carlinhos e De la Cruz se 
tornaram os últimos integran-
tes na longa lista de desfalques 
do departamento médico, 
onde já estavam Viña, Ceboli-
nha, Pedro e Luiz Araújo, dimi-
nuindo as opções para um pos-
sível revezamento. Léo Pereira 
e Arrascaeta estão suspensos e 
ampliam a lista de desfalques. 
Fabricio Bruno e Alcaraz devem 

ser os substitutos. Bruno Hen-
rique retorna de suspensão e 
deve atuar.

“É uma boa pergunta (pre-
servar ou não). Temos esse jogo 
muito importante para a gente. 
O Inter é um time muito forte. 
Vou começar a preparar e estu-
dar esse jogo. A gente está com 
um grupo muito enxuto, não 
podemos preservar muita gente 
porque somos os que somos. 
Temos lesionados, lesões gra-
ves (...) Então já somos poucos”, 
disse o treinador em entrevista. 

O Flamengo é o quarto 
colocado com 54 pontos, três 
a menos que o Fortaleza e 10 
menos que o líder Botafogo. Já 
o colorado está na quinta colo-
cação com 52 pontos.

Inter e Fla fazem duelo direto pelo G4

Inter quer estádio lotado para entrar no G4 

Cascavel – O fator casa não fez 
a diferença na primeira partida 
das quartas de final da Série 
Ouro entre Cascavel Futsal e 
CAD/Guarapuava. O empate 
em 2 a 2 faz com que o time 
cascavelense precise vencer o 
jogo na casa do adversário, no 
próximo sábado. 

“Queríamos uma vanta-
gem, mas não foi possível. De 
qualquer forma, chegamos 
em igualdade de condições e 
temos chances de chegar lá 
e buscar a classificação em 
Guarapuava”, disse o capitão 
Carlão. 

Nos outros jogos de ida, 
o Esporte Futuro perdeu em 
casa para o Pato Futsal, por 
2 a 1, enquanto os times que 
tiveram o mando levaram a 

A temporada do Novo Futsal 
Paraná vai chegando ao fim. 
No último final de semana, o 
Clube Tuiuti sagrou-se cam-
peão da categoria sub-16 ao 
vencer o FIP Apucarana por 
5 a 2.  O time comandado 
pelo técnico Paulo Heitor foi 
um dos destaques do cam-
peonato desde a fase inicial, 
quando venceu seis jogos e 
teve o melhor ataque.  

melhor em Francisco Beltrão, 
Marreco 2x1 Campo Mourão, e 
em Laranjeiras do Sul, Operá-
rio 5x1 Umuarama.  

RI C A RDO DUA RT E

Cascavel Futsal decide fora de casa
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Cascavel – No Uruguai, todos 
acreditam que será possível o 
Peñarol reverter o placar de 5 
a 0 da partida de ida diante do 
Botafogo pelas semifinais da 
Libertadores. Hoje, às 21h30, 
os times se enfrentam no Cam-
peón del Siglo, estádio do 
aurinegro.

Por conta dessa espe-
rança, o clima é de pressão 
total também nos bastidores. 
Alguns torcedores do Botafogo 
foram impedidos de entrarem 
no país, e os que entraram 
relatam que estão sofrendo 

restrições, fruto dos confrontos 
ocorridos no Rio de Janeiro na 
última semana causados pelos 
uruguaios, muitos embriaga-
dos e drogados. 

Pela tranquilidade no pla-
car, Artur Jorge pode se dar o 
luxo de poupar alguns titula-
res pensando na grande final.  
Cinco jogadores importantes 
estão pendurados por cartão 
amarelo: John, Alexander Bar-
boza, Gregore, Luiz Henrique 
e Igor Jesus. Todos titulares e 
essenciais para uma eventual 
decisão. 

São Paulo - O Santos der-
rotou o Ituano por 2 a 0, na 
noite de segunda-feira (28) 
no estádio Novelli Júnior, 
em Itu, e ficou muito pró-
ximo de confirmar o acesso 
para a Série A do Campeo-
nato Brasileiro. Com o triunfo 
fora de casa, o Peixe chegou 
aos 62 pontos, abrindo oito 
de vantagem sobre o Ceará, 
primeira equipe fora do G4 
(que garante o acesso para a 
Série A) quando faltam ape-
nas quatro rodadas para o 
final da Série B. Já o Galo de 
Itu permanece em situação 
complicada, ocupando a 18ª 

posição com 34 pontos.

COELHO VENCE
Quem também triunfou 

nesta segunda pela Série B 
foi o América-MG. Jogando 
na Arena Independência, 
em Belo Horizonte, o Coe-
lho superou o Sport por 2 
a 1. Graças aos três pontos 
conquistados em casa, com 
gols de Brenner e Elizari, a 
equipe mineira subiu para a 
7ª colocação com 52 pontos. 
Já o Leão, que descontou 
com Brenner, permanece na 
vice-liderança com 59 pontos 
após o revés. 

Cascavel – Comandada pelo 
técnico do Stein Cascavel, Mar-
cio Coelho, a seleção brasileira 
feminina sub-20 entra em qua-
dra às 14h30 desta quarta-feira 
para enfrentar o Equador, na 

terceira partida do Campeo-
nato Sul-Americano que está 
sendo disputado em Luque, no 
Paraguai. 

Após vencer a Bolívia 
por 4 a 0 em sua estreia, o 

Brasil derrotou o Chile por 8 a 0, 
e defende a invencibilidade na 
competição, além da classifica-
ção em primeiro lugar no grupo. 

A seleção sub-20 está em 
busca do tetracampeonato.   

Santos mais perto 
de voltar à Série A

Vantagem e pressão 
aguardam o Botafogo

Futsal: Seleção Sub-20 busca
manter a invencibilidade
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                                                P R E G Ã O     E L E T R Ô N I C O  1 8 2 3 / 2 0 2 4  – e - p r o t o c o l o  2 2 . 8 4 5 . 9 0 7 - 0  

A  U n i o e s t e  U n i v e r s i d a d e  E s t a d u a l  d o  O e s t e  d o  P a r a n á  .  
A t r a v é s  d o  P r e g o e i r o  N e r i  N a r c i z o  d o s  S a n t o s  ,  t o r n a  p ú b l i c o  q u e  r e a l i z a r á  n o  d i a  
1 3 / 1 1 / 2 0 2 4 ,  à  p a r t i r  d a s  0 9 h 0 0 m ,  l i c i t a ç ã o  n a  m o d a l i d a d e  P R E G Ã O  E L E T R Ô N I C O , ,  
r e c e b i m e n t o  d a s  p r o p o s t a s  a t é  d i a  1 3 / 1 1 / 2 0 2 4  à s  0 8 h 5 9 m i n  n a  p l a t a f o r m a  c o m p r a s . g o v . b r  ,  
c u j o  o b j e t o  é    C o n t r a t a ç ã o  d e  e m p r e s a  p a r a  p r e s t a ç ã o  d e  s e r v i ç o s  d e  m a n u t e n ç ã o  d e  a r -
c o n d i c o n a d o .  V a l o r  m á x i m o  R$  9 4 . 1 3 9 , 9 2 ( n o v e n t a  e  q u a t r o  m i l ,  c e n t o  e  t r i n t a  e  n o v e  r e a i s  e  
n o v e n t a  e  d o i s  c e n t a v o s ) .  
Do t a ç ã o  Or ç a m e n t á r i a  4 5 3 4 . 1 2 . 3 6 4 . 3 4 . 8 1 2 8 . 3 3 9 0 . 3 9 1 7  5 0 0  

.  I n f o r m a ç õ e s  t e l e f o n e  ( 4 5 )  3 5 7 6 - 8 1 0 2  d a s  8 h  à s  1 2 h  e  d a s  1 3 h  à s  1 7 h .  E d i t a l  d i s p o n í v e l  n o  
s i t e :  h t t p s : / / m i d a s . u n i o e s t e . b r / s g a v / a r q v i r t u a l # / ,  n o  G M S ,  C o m p r a s  g o v  e  n o  e - m a i l  
l i c i t a c a o . f o z . u n i o e s t e @ g m a i l . c o m  F o z  d o  I g u a ç u  -  P R ,   2 9 / 1 0 / 2 0 2 4 .  

P r e g ã o  E l e t r ô n i c o  9 0 0 2 8 / 2 0 2 4
Ob j e t o :  R e g i s t r o  d e  P r e ç o s  p a r a  f u t u r a  e  e v e n t u a l  a q u i s i ç ã o  m ó v e i s  s o b  m e d i d a  c o m  i n s t a l a ç ã o  
i n c l u s a  e  m o b i l i á r i o  e m  g e r a l  p a r a  o s  C a m p i  M e d i a n e i r a ,  S a n t a  H e l e n a  e  T o l e d o  d a  U n i v e r s i d a d e  
T e c n o l ó g i c a  F e d e r a l  d o  P a r a n á , conforme especificação contida no edital 90028/2028 e anexos. A 
sessão pública será através do site https://www.gov.br/compras/pt-br/, às 09h00min do dia 13/11/2024. O 
Edital está disponível no site: https://www.gov.br/compras/pt-br/. Mais informações poderão ser obtidas por 
meio do e-mail: demap-sh@utfpr.edu.br ou do telefone (45) 3080-1800.

C A R O L I N E  L U Z I A  P R E D I G E R
P r e g o e i r a

A V I S O  D E  L I C I T A Ç Ã O
C Â M P U S  S A N T A  H E L E N A

MINISTÉRIO DA 

EDUCAÇÃO

LUIZ FERNANDO FAVARETO, Leiloeiro Oficial, JUCEPAR – 05/002-L, devidamente autorizado pelo Credor 
Fiduciário UNIPRIME PIONEIRA COOPERATIVA DE CRÉDITO, inscrito no CNPJ/MF sob o número 
01.286.361/0001-09, estabelecida na Rua Souza Naves, nº 279, Centro, CEP 85900-160, no município de 
Toledo, Paraná, levarei a LEILÃO EXTRAJUDICIAL – ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA no dia 12 de novembro de 
2024 às 10H00, em PRIMEIRO LEILÃO, o imóvel abaixo descrito, nos termos do seguinte (a) Decreto nº 
21.981, de 19 de outubro de 1932, que regula a profissão de Leiloeiro Oficial; (b) art. 22 e seguintes da Lei nº 
9.514/97, com as alterações introduzidas pela Lei nº 10.931/2004 e, (c) Cédula de Crédito Bancário nº 
2021500863, emitida em 06/01/2022. DESCRIÇÃO DO IMÓVEL: LOTE UR%ANO Nº 02 Remanescente, da 
Quadra nº 01, com área de 607,00m², do loteamento ³FLORENÇA´, situado no perímetro urbano da Cidade 
de Medianeira - PR, com os seguintes limites e confrontações: Norte, por uma linha de 20 metros, confronta-se 
com a Rua Florença; SUL, por uma linha de 20 metros, limita-se com o lote nº 2A; Oeste, por uma linha de 30,35 
metros, limita-se com o lote nº 3; Leste, por uma linha de 30,35 metros, limita-se com o lote nº 8. Sobre o terreno 
há um barracão comercial, em pré-moldado, com 320,50m² e com 01 pavimento, AVER%ADO. O imóvel 
encontra-se OCUPADO, sendo a desocupação de total responsabilidade do Arrematante, nos termos do art. 30 
da Lei 9.514/97. O referido imóvel encontra-se devidamente matriculado no Serviço de Registro de Medianeira 
- PR, sob Matrícula nº 40.646, e será vendido no estado em que se encontra e em caráter “AD CORPUS” pelo 
Valor Mínimo de R$1.021.000,00 (Um Milhão e Vinte e Um Mil Reais) para o 1º Leilão. Se o maior lance 
oferecido no 1º Leilão for inferior ao valor mínimo estipulado, fica desde já designado o dia 19 de novembro de 
2024, às 10H00, no mesmo local/site, para a realização do 2º LEILÃO pelo maior lance oferecido, desde que 
igual ou superior ao Valor Mínimo de R$ 1.151.986,97 (Um Milhão Cento e Cinquenta e Um mil Novecentos e 
Oitenta e Seis Reais e Noventa e Sete Centavos). Havendo arrematação, será lavrada escritura pública no 
prazo de até 90 (noventa) dias contados a partir da data do leilão. Todas as despesas “propter rem”, ou seja 
condomínio, IPTU etc., com fato gerador até a data da arrematação, serão de responsabilidade da Credora 
Fiduciária. As despesas com a transferência da propriedade correrão por conta do comprador. O arrematante 
pegará no ato do leilão, o valor da arrematação, mais 5% correspondente à comissão do Leiloeiro Oficial.

EDITAL DE LEILÃO – ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA
IMÓVEL: %ARRACÃO - 320,50m² em TERRENO de 607,00 m² - MEDIANEIRA – PR - Matrícula 40.646
Registro de Imóveis de MEDIANEIRA – PR.
Data e Horário do 1º Leilão: dia 12/11/2024 às 10H00;
Data e Horário do 2º Leilão: dia 19/11/2024 às 10H00;
Local dos leilões: Rua Eduardo Pinto da Rocha, nº 4545, Sala 01, Sítio Cercado, Curitiba/PR.

OS LEILÕES SERÃO REALIZADOS APENAS NA MODALIDADE ONLINE
Site: www.favaretoleiloes.com.br 

LUIZ FERNANDO FAVARETO, Leiloeiro Oficial, JUCEPAR – 05/002-L, devidamente autorizado pelo Credor 
Fiduciário UNIPRIME PIONEIRA COOPERATIVA DE CRÉDITO, inscrito no CNPJ/MF sob o número 
01.286.361/0001-09, estabelecida na Rua Souza Naves, nº 279, Centro, CEP 85900-160, no município de 
Toledo, Paraná, levarei a LEILÃO EXTRAJUDICIAL – ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA no dia 12 de novembro de 
2024 às 10H00, em PRIMEIRO LEILÃO, o imóvel abaixo descrito, nos termos do seguinte (a) Decreto nº 21.981, 
de 19 de outubro de 1932, que regula a profissão de Leiloeiro Oficial; (b) art. 22 e seguintes da Lei nº 9.514/97, 
com as alterações introduzidas pela Lei nº 10.931/2004 e, (c) Cédula de Crédito Bancário nº 2020500101, 
emitida em 20/02/2020. DESCRIÇÃO DO IMÓVEL: SALA COMERCIAL Nº 01, localizada no primeiro 
pavimento, do EDIFÍCIO IMPERIAL, sendo constituída por uma sala comercial e um banheiro PCD. Localizada 
na Avenida Soledade, nº 1421, Centro, Medianeira – PR. Confronta-se ao Norte: com o lote urbano nº 03; ao 
SUL: confronta-se com a área comum do condomínio e com o lote urbano nº 05; ao Leste: confronta-se com o 
lote urbano nº 03; e ao Oeste: com a Avenida Soledade. Possui área construída total de 130,145m², fração ideal 
predial 0,1125m², corresponde a mesma, uma cota de terreno de 33,49m², fração territorial de 0,1004m². A 
referida Sala Comercial faz parte do Condomínio edificado sobre o lote urbano Nº 3-A, da Quadra nº 85, com área 
de 333,38m², situado no perímetro urbano da Cidade e Comarca de Medianeira – PR, tendo os limites e 
confrontações descritos na Matrícula abaixo referenciada. O imóvel encontra-se OCUPADO, sendo a 
desocupação de total responsabilidade do Arrematante, nos termos do art. 30 da Lei 9.514/97. O referido imóvel 
encontra-se devidamente matriculado no Serviço de Registro de Medianeira - PR, sob Matrícula nº 40.683, e 
será vendido no estado em que se encontra e em caráter “AD CORPUS” pelo Valor Mínimo de R$ 680.000,00 
(Seiscentos e Oitenta Mil Reais) para o 1º Leilão. Se o maior lance oferecido no 1º Leilão for inferior ao valor 
mínimo estipulado, fica desde já designado o dia 19 de novembro de 2024, às 10H00, no mesmo local/site, para 
a realização do 2º LEILÃO pelo maior lance oferecido, desde que igual ou superior ao Valor Mínimo de R$ 
706.226,51 (Setecentos e Seis Mil Duzentos e Vinte e Seis Reais e Cinquenta e Um Centavos). Havendo 
arrematação, será lavrada escritura pública no prazo de até 90 (noventa) dias contados a partir da data do leilão. 
Todas as despesas “propter rem”, ou seja condomínio, IPTU etc., com fato gerador até a data da arrematação, 
serão de responsabilidade da Credora Fiduciária. As despesas com a transferência da propriedade correrão por 
conta do comprador. O arrematante pegará no ato do leilão, o valor da arrematação, mais 5% correspondente à 
comissão do Leiloeiro Oficial.

EDITAL DE LEILÃO – ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA
IMÓVEL: SALA COMERCIAL – 130,145m² ² - MEDIANEIRA – PR - Matrícula 40.683 – Registro de
Imóveis de MEDIANEIRA – PR.
Data e Horário do 1º Leilão: dia 12/11/2024 às 10H00;
Data e Horário do 2º Leilão: dia 19/11/2024 às 10H00;
Local dos leilões: Rua Eduardo Pinto da Rocha, nº 4545, Sala 01, Sítio Cercado, Curitiba/PR.

OS LEILÕES SERÃO REALIZADOS APENAS NA MODALIDADE ONLINE
Site: www.favaretoleiloes.com.br 

De acordo com o estudo 
recém-publicado pelo BCG (Bos-
ton Consulting Group), as ven-
das de veículos híbridos e de 
elétricos leves no Brasil devem 
ultrapassar as de veículos com 
motores a combustão até 2030.  
A tendência, apontada pelo BCG, 
tem refletido nos mais diversos 
componentes do mercado auto-
motivo, motivando uma amplia-
ção de 179% na infraestrutura 
nacional de recarga de baterias 
veiculares, assim como o lança-
mento de produtos exclusivos 
para os novos modelos, como 
a linha de lubrificantes Mobil 
Super Hybrid.

Nesse cenário, os carros 
híbridos têm ganhado destaque 
por representarem uma alterna-
tiva aos veículos convencionais, 
oferecendo duas fontes de ener-
gia: a elétrica e a combustão 
interna. De acordo com o Coor-
denador de Capacitação Técnica 
dos lubrificantes Mobil, José 
Cesário, há dois tipos de veícu-
los híbridos na frota brasileira:

HÍBRIDO LEVE
Tração por motor a combus-

tão interna, por motor elétrico 
ou por uma combinação dos 
dois. A bateria é auto recarre-
gável de acordo com a energia 
gerada durante a utilização do 
carro. Alguns exemplos de car-
ros híbridos leves são: Corolla 
Hybrid, Corolla Hybrid Cross, 
Prius, Ford Fusion.

HÍBRIDO PLUG-IN
Nessa configuração o 

modelo se assemelha ao Híbrido 
Leve, porém a bateria deve ser 
recarregada a uma tomada 

/XErLficanWHs� 2 TXH mXda com os KtErLdos"
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ligada a rede elétrica. Alguns 
exemplos de carros híbridos plu-
g-in são: Volvo XC60/90 Hybrid, 
Mini Cooper Countryman, Jeep 
Compass 4xe. Cesário aponta 
que as principais diferenças 
entre os modelos estão no for-
mato de carregamento e na 
autonomia alcançada por eles, 
“Enquanto o Híbrido Leve tem 
autonomia em modo puro elé-
trico de apenas cinco minutos o 
Híbrido Plug-in tem autonomia 
de 40 a 60 quilômetros”, ressalta.

LUBRIFICAÇÃO 
Cada vez mais difundidos 

entre os condutores e em cres-
cente ampliação no portfólio 
nacional de modelos, os veí-
culos híbridos exigem a utili-
zação de lubrificantes específi-
cos capazes de atuar em uma 
dinâmica de operação severa, 
conforme ressalta José Cesá-
rio. “O motor à combustão de 
um carro híbrido trabalha de 
uma maneira diferente do que 
o motor de um carro normal. 
Em alguns casos, o motor fica 
parado e necessita ser acionado 
de forma rápida, o que demanda 
uma lubrificação eficiente, pois 
a combustão não trabalha 100% 
do tempo, o que acarreta uma 
operação mais severa”.

Como aponta o Coordena-
dor de Capacitação Técnica, é 
preciso levar em consideração 
que o sistema híbrido possui 
propriedades únicas, como por 
exemplo, um motor que fun-
ciona de forma intermitente e 
cuja temperatura de operação. O 
motor a combustão no sistema 
híbrido leva em média 20 minu-
tos para chegar na temperatura 

convencional, enquanto o motor 
a combustão leva 12 minutos. 
Isso faz com que haja maior 
geração de umidade, contri-
buindo para acelerar o processo 
de oxidação do lubrificante, alte-
ração na sua viscosidade e con-
sequente perda da capacidade 
de proteção.

DIFERENÇAS
Dessa forma, as diferenças 

entre um lubrificante conven-
cional e um exclusivo para veí-
culos híbridos, como é o caso do 
Mobil Super Hybrid — o primeiro 
da categoria no panorama nacio-
nal — se concentram em: Lubrifi-
cantes formulados para suportar 
as altas cargas e temperaturas 
do motor, inclusive para carros 
híbridos com motorização turbo; 
Melhor controle de oxidação para 
suportar a operação mais severa 
dos carros híbridos; Melhor lim-
peza dos pistões, característica 
muito importante devido a seve-
ridade na operação do sistema 
de um carro híbrido; Auxílio na 
economia de combustível.

As vendas de veículos híbridos e de elétricos leves no Brasil devem 
ultrapassar as de veículos com motores a combustão até 2030
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Firás Fahs vence as duas provas da
categoria Rookie na Fórmula Delta

Correndo pela primeira vez 
no Autódromo do Velocitta, em 
Mogi Guaçu, interior de São 
Paulo, Firás Fahs teve excelente 
desempenho na 6ª etapa da 
Fórmula Delta, primeira rodada 
da Copa Brasil da categoria.

O piloto de Foz do Iguaçu, 
no Paraná, largou em quarto 
na Corrida 1 e conquistou o 
terceiro lugar. Com a inversão 
do grid de largada da Corrida 2, 
conforme prevê o regulamento, 
Firás largou novamente em 
quarto e novamente conquis-
tou o terceiro lugar. A vitória 
nas duas provas foi de Gabriel 
Moura. Firás foi o melhor piloto 
estreante e conquistou a vitória 
nas duas provas na categoria 
Rookie.

Firás destaca que foi um 
excelente fim de semana, pois 
estávamos andando pela pri-
meira vez no Velocitta. “Tive-
mos problemas com os freios e 
não pudemos fazer o primeiro 
treino. Mas conseguimos uma 

Pedro Campos
Primeiro brasileiro pole position 

na história do campeonato, Pedro 
Campos (Trader Pro/XM Global/
Sparco/Sarzedo) viveu uma semana 
intensa, de alegrias, frustrações e 
muito aprendizado na 25ª edição 
do Rotax Max Finals, o Campeonato 
Mundial Rotax, encerrado no último 
sábado (26) na Itália. O mais jovem 
piloto campeão sul-americano na 
Rotax, título que lhe valeu a vaga para 
disputar o Mundial, largou na frente 

nas duas classificatórias da categoria 
Micro exatamente por ter conquistado 
a pole position no Circuito Internazio-
nale Napoli. Na primeira, ele terminou 
em segundo e na corrida seguinte foi 
o quarto colocado. Pedro Campos 
permanece na Europa, pois entre os 
dias 2 e 9 de novembro ele disputará 
o IAME Finals, o Campeonato Mundial 
IAME, no Kartódromo Lucas Guerrero, 
em Valencia, na Espanha. Ele irá com-
petir na X30 Mini, categoria que tem 
103 inscritos.

Escola 1
A categoria Escola foi uma das 

boas novidade do Campeonato 
Metropolitano de Kart de Cascavel. 
É a única iniciativa no Brasil e já 
traz resultados positivos, tanto que 
obrigou o Kart Clube a dividi-la em 
duas categorias. Uma de 6 e 7 anos 
e outra de 9 a 11 anos. 

Escola II
A categoria Escola chamou a 

atenção de cascavelenses e pais 

de crianças de outras cidades do 
Paraná e de Santa Catarina. 

Escola III
Os competidores de outras 

cidades são Augusto Cavalcante 
(Toledo), Bernardo Kresta (Marechal 
Cândido Rondon) e Benício Frare 
Rodrigues (Capitão Leônidas Mar-
quês). Kael Frare do Amaral, veio 
de Rio Negrinho, Santa Catarina, 
para dar os seus primeiros passos 
no kartismo em Cascavel. 

Escola IV
Já os cascavelenses que estiveram 

na pista na prova de encerramento do 
Metropolitano sábado (26) são Pedro 
Bueno, Lucas de Morais, Antony Utida, 
Manuela Zaffari, Lorena Copetti, Leo-
nardo Aguilar, Théo de Oliveira, Luís 
Barcaro, Lorenzo Lazzarin Tonello, 
Kael do Amaral, Charles Usocovich, 
Abner da Silva Botan, Laura Bueno, 
Bernardo Ferri, Caua Hara, Lorenzo 
Portes, Murilo Jesus do Amaral, Hei-
tor Parizotto e Lorenzo Lazzarin Tonello. 

Nicolas Costa espera bom resultado no WEC
De amanhã a sábado acontecem as 8 Horas do Bahrein, a última prova 

do calendário 2024 do Mundial de Endurance da FIA (FIA WEC). Nicolas 
Costa, representando o Brasil na McLaren United Autosports, está otimista 
em encerrar a temporada com resultados positivos, especialmente após 
sua performance na etapa anterior, no Japão, onde ficou muito próximo da 
vitória. Ao lado do britânico James Cottingham e do suíço Gregoire Saucy, 
Nicolas viveu bons momentos na temporada. 

DI V UL G A ÇÃO

Firás Fahs estreou no 
Autódromo do Velocitta com 

vitória nas duas corridas 
da categoria Rookie na 

Fórmula Delta

DI V UL G A ÇÃO

Notas

boa adaptação à pista no 
segundo treino. Melhoramos 
a cada corrida”, acentua Firás 
Fahs, que nesta temporada 
conta com o apoio da New Zone 
Importados, Brand Collection e 
ExtraVape.

O bom desempenho no 
Velocitta mantém Firás na vice-
-liderança da categoria Rookie, 
mas baixou a diferença de 30 
para 17 pontos. Agora Firás tem 
172 pontos, contra 189 do líder 
Pietro Mesquita. Na classifica-
ção geral, Firás ocupa a quarta 
colocação, com 114 pontos, ao 
passo que Pietro Mesquita tam-
bém é o líder, com 142.

A 7ª etapa da Fórmula Delta 
está marcada para os dias 23 e 
24 de novembro, no Autódromo 
de Interlagos, em São Paulo. 
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SUPERANDO
LIMITES:
CORRIDA
APAE CASCAVEL

E5KM/10KM
CAMINHADA
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MODALIDADE DE CORRIDA
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COM LARGADA EM FRENTE A APAE,
NA RUA MANAUS, 3990, NO TROPICAL. Chame agora mesmo! (45) 99820-3041

Saiba mais
pelo o site: 

Copel celebra 70 anos com recorde de 
investimento na infraestrutura elétrica
Curitiba – Ao completar 70 
anos de existência no último 
sábado (26), a Copel celebra, 
também, o maior investimento 
de sua história na infraestru-
tura de distribuição de energia 
do Paraná. 

O montante de R$ 2,1 
bilhões, que está sendo apli-
cado em 2024 no Estado, 
abrange a construção de 20 
subestações, ampliação de 
outras 80 unidades, implanta-
ção de novas redes e reforço 
dos programas Paraná Trifá-
sico e Rede Elétrica Inteligente, 
que estão modernizando a 
infraestrutura elétrica para o 
cliente paranaense.  

O amplo pacote de obras 
leva conforto, qualidade de 
vida à população e coroa 
uma história de investimen-
tos no desenvolvimento do 
Paraná. Fundada em 1954, 
quando o Paraná tinha cerca 
de 2 milhões de habitantes, 
a Copel se expandiu para 
todo o Estado, que conta hoje 
com perto de 12 milhões de 
pessoas. 

Ao longo de sete décadas, a 
Copel deu suporte para o cres-
cimento do Paraná e cresceu 
junto com o Estado. A compa-
nhia atende hoje 395 muni-
cípios paranaenses, além de 
Rio Negro, em Santa Catarina. 
Somente em redes de distri-
buição, são mais de 210 mil 
quilômetros. É uma extensão 
equivalente a 5,25 voltas ao 
redor do planeta. O número 
de subestações alcança 393, 
que transformam energia 
para atender os paranaenses 
em 5,2 milhões de unidades 
consumidoras. 

Com um histórico que é 
parte do próprio desenvol-
vimento do Paraná, a com-
panhia olha para o futuro. A 
partir de 2019, modernizou as 
suas operações e concentrou 
a atuação no setor de energia 
elétrica. Para isso, ampliou 
como ainda não havia feito na 
sua história, os investimen-
tos na rede de distribuição de 
energia do Paraná. Em 2023, 
transformou-se em uma cor-
poração de capital disperso, o 

que lhe conferiu mais agilidade 
para competir no setor elétrico 
nacional. Agora, passa por um 
processo de modernização 
para atuar cada vez mais com 
foco no cliente, unindo inova-
ção e eficiência.

INTEGRAÇÃO DO ESTADO 
Quando a Copel foi fun-

dada, em 1954, o Paraná era 
um estado em rápida expan-
são, que demandava investi-
mentos em energia para con-
tinuar a crescer. Na época, 
Curitiba era atendida pela 
Companhia Força e Luz do 
Paraná e os municípios do 
interior contavam com forne-
cimento de energia local, em 
grande parte dependente de 
diesel e outros combustíveis 
fósseis. 

O primeiro município cujo 
atendimento a Copel assumiu 
foi Maringá, em 1º de agosto 
de 1956. Com cerca de 15 mil 
habitantes, a cidade tinha 
pouco mais de 1,7 mil unida-
des consumidoras quando pas-
sou a ser atendida pela jovem 

empresa. 
Ao longo da década de 

1960, a Copel cresceu e assu-
miu o atendimento de distri-
buição de diversas localida-
des, somando 189 municípios 
no final do período. Foi nessa 
época que passou a atender 
municípios importantes, como 
Antonina e Morretes (1961), 
Pato Branco (1963), Fran-
cisco Beltrão, Cascavel e Foz 
do Iguaçu (1966), Umuarama 
(1967) e Toledo (1969). Em 
1973, a companhia assumiu 
o atendimento em Curitiba, 
incorporando a Companhia 
Força e Luz, e chegou a todo 

o Paraná. 

INVESTINDO NO FUTURO 
De 2019 ao final de 2024, 

a Copel está concluindo um 
pacote de investimentos de 
R$ 12,7 bilhões – mais de 
80% aplicados na ampliação 
e modernização da infraes-
trutura elétrica do Paraná. A 
empresa se prepara para o 
futuro com aumento da efi-
ciência de suas operações, 
digitalização de processos, e 
energia de qualidade. Ainda 
em 2024, a companhia está 
colocando em operação mais 
quatro novas subestações.
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BMW 32 0I 2012
Preta,Gasolina, 70 mil km, 
interior em Couro Caramelo, 
4 pneus Goodyear Novos, 
Luxuosa, Completa, Higienizada, 
Espelhada, Impecável. R$ 
72.000,00 F: (45)99988-3377  CI-
212202.

JEEP COMPASS LIMITED
2018, Preto, Flex, Automático, 
Luxuoso, Completo, Higienizado, 
Espelhado, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
99.000,00 F:(45) 99988-3377  CI-
212201.

VENDE-SE SANTA FÉ 
2014

Único dono. Tem nota fiscal de 
concessionária em nome do atual 
vendedor, com sistema ECO, 
(economia de combustível), 
preta, pneus novos, bancos 
de couro novos, multimídia 
nova, inteiramente revisada, 
higienizada, motor trocado 
(documentado), com 60.000 km. 
Preço 90% tabela Fipe e, dinheiro, 
aceita troca por veículo menor 
valor, mas também por 90% 
tabela Fipe.  Valor R$85.000,00. 
Fone: (45)988055017 ou 
(45)988055016.  CI-211501.

CAPTIVA SPORT
185cv, 2010, Prata, Bancos em 
Couro, Luxuosa, Completa, 
Higienizada, Espelhada, 
Impecável. PASSAGEM POR 
LEILÃO. R$ 29.000,00 F: (45) 
99988-3377  CI-212209.

CAPTIVA SPORT 2.4
16V 185cv, 2014, Azul, Bancos 
em Couro, Luxuosa, Completa, 
Higienizada, Espelhada, 
Impecável. PASSAGEM POR 
LEILÃO. R$ 29.000,00 F: (45) 
99988-3377  CI-212208.

OMEGA CD 3.6
V6 24V 255cv, 2005, Prata, 
Luxuoso, Completo, Higienizado, 
Espelhado, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
25.000,00 F: (45) 99988-3377  CI-
212206.

OMEGA CD 3.6 
BLINDADO

V6 24V 255cv, 2005, Prata, 
Luxuoso, Completo, Higienizado, 
Espelhado, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
23.000,00 F: (45) 99988-3377  CI-
212207.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 292cv, 2011, Preto, 
Gasolina, Luxuoso, Completo, 
Higienizado, Espelhado, 
Impecável. PASSAGEM POR 
LEILÃO. R$ 59.000,00 - F: (45) 
99988-3377  CI-212203.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 292cv, Blindade, 2011, 
Preto, Gasolina, Luxuoso, 
Completo, Higienizado, 
Espelhado, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
49.000,00 F: (45) 99988-3377  CI-
212205.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 258cv Blindado, 2008, 
Preto, Gasolina, Luxuoso, 
Completo, Higienizado, 
Espelhado, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
39.000,00 F: (45) 99988-3377  CI-
212204.

RANGER XLS 2.2 4X4
2018, Prata, Diesel, Cabine 
Dupla, Automática, Capota 
Marítima, Protetor de Caçamba, 
Engate Removível, Som, Pneus 
Novos, Higienizada, Espelhada, 
Impecável. PASSAGEM POR 
LEILÃO R$ 135.00,00 F: (45) 
99988-3377  CI-212200.

W. SERAFIM VENDE
Apart. no Centro, 11° andar com 
elevador, 3 quartos sendo 2 suítes, 
mais dependências, churrasqueira 
na sacada com total de 350m², área 
total sendo 177m², área privativa 
por apenas R$ 1.550.000,00. 
Informações F:(45)9 9922-7904. 
Willian Serafim. CRECI19806f  
CI-212212.

W. SERAFIM VENDE
Vende apart. No Universitário, 
6° andar com elevador, 2 quartos 
mais dependências churrasqueira 
na sacada com total de 61m² área 
total sendo 50m² área privativa 
por apenas R$ 250.000,00 maiores 
informações. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f
  CI-212223.

W.SERAFIM VENDE
Prédio por R$ 1.100.000,00 sendo 
um conjunto de kit nets na região 
do Universitário. Contendo mais 
de 370m² dividido em 10 unidades, 
já alugadas com renda atual de 
aprox. R$ 8.000,00l, para maiores 
informações F: (45)99922-7904. 
Willian Serafim, creci19806f  CI-
212216.

W. SERAFIM VENDE
Vende casa no Jardim União com 1 
suite 2 quartos mais dependências, 
com sobra de terreno por apenas 
R$ 330.000,00 F: (45) 99922-7904 
Willian serafim Creci 19806f.  CI-
212229.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Country, com 
124m² de construção sendo em 
condomínio, 1 suÍte, 2 quartos 
mais dependências. Próximo 
a Rua Manaus, fácil acesso ao 
centro e saídas para rodovias. 
Por apenas R$ 590.000,00. F: 
(45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.
  CI-212217.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Maria Luíza 
próximo a av. Carlos Gomes 
terreno contendo 420m² sendo 
15m de frente com área construida 
de 400m² por apenas R$ 
1.400.000,00 maiores informações 
F: (45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f
  CI-212224.

W.SERAFIM VENDE
Vende casa no Pioneiros 
Catarinense com 135m² de 
construção e terreno com 360m² 
por apenas R$ 650.000,00. F:(45) 
99922-7904 Willian Serafim creci 
19806f  CI-212228.

W. SERAFIM VENDE
Vende imóvel (industrial, 
comercial) frente BR 277 com 
aprox. 15m de testada para a 
mesma, área total de aprox. 
1.050m² contendo um barracão de 
aprox. 270m², ótima localização 
por apenas R$ 1,200.000,00. F: 
(45) 99922-7904  Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-212219.

IMOBILIÁRIA 
PARANHOS

Vende lote com 360m² no 
Brasmadeira, Rua Rio Bonito. R$ 
190.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-212197.

IMOBILIÁRIA 
PARANHOS

Vende lote com 455m² (13x35) 
no Cancelli, Rua Alcir da Motta, 
murado (preservação permanente). 
R$ 249.000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-212195.

IMOBILIÁRIA 
PARANHOS

Vende Lote com 1050m² (25x42) 
na região Central, Rua Vitória, 
770. R$ 2.290.000,00. F: (45) 
99155-6699 CRECI J07222.  CI-
212198.

IMOBILIÁRIA 
PARANHOS

Vende Área com 4.633m² no 14 
de Novembro, frente para a Rua 
Souza Naves Sul, a 300m da 
Petrocon, ao lado da Metalúrgica 
Turmina, R$ 2.200,000,00. F: (45) 
99155-6699 CRECI J07222.  CI-
212193.

IMOBILIÁRIA 
PARANHOS

Vende lote com 270m² (10X27) no 
Santo Onofre, Rua Tupinambás, 
divisa com o Santa Cruz, 
(preservação permanente). R$ 
130.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-212196.

IMOBILIÁRIA 
PARANHOS

Vende lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio 
e Tiradentes. R$ 2.000.000,00. 
Aceita carros e parcelamento. F: 
(45) 99155-6699 CRECI J07222.  
CI-212194.

W. SERAFIM VENDE
Área industrial ou comercial de 
21.000m² por apenas R$ 180,00 
m². Informações (45)9 9922-7904 
Willian Serafim. CRECI 19806f  
CI-212211.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no Alto Alegre, medindo 
13x40 totalizando 520m² acima 
do nível da rua por apenas R$ 
550.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim Creci 
19806F  CI-212213.

W. SERAFIM VENDE
Imóvel comercial na região do 
Ato Alegre, terreno com área de 
360m² e área construída de 300m² 
por apenas R$ 1.300.000,00. 
Informações (45)9 9922-7904 
Willian serafim. Creci 19806F;  CI-
212214.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no condomínio Paysage 
Felicita, medindo 10x20 
totalizando 200m², por apenas R$ 
340.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim. Creci 
19806F;  CI-212215.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno no Bairro Siena 
medindo 10x20 plano com 
frente sol nascente por apenas 
R$ 235.000.00 Para maiores 
informaçõe F:(45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f  
CI-212222.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 330 alq. 
prox. Cascavel com 70 alq. 
mec. com extrutura para 
pecuária pronta, sendo piquetes, 
barracões,reservatórios de água, 
casas por apenas 1.200 sacas de 
soja por alq. F: (45) 99922-7904 
Creci 19806f  CI-212226.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno com 200m² em 
condomínio fechado, localizado 
em Cascavel-PR, acesso pelo 
prolongamento da avenida Barão 
do Rio Branco, próximo ao 
Ceasa, sendo uma das regiões que 
mais cresce, o condomínio conta 
com portaria, salão de festas, 
estacionamento para visitantes, 
cerca elétrica, liberado para 
construção, com várias casas já 
em andamento, ótima opção para 
investimento ou para construção 
de seu lar, com uma linda vista da 
cidade, por apenas R$ 220.000,00. 
F: (45) 99922-7904 Willlian 
Serafim. CRECI 19806f.  CI-212218.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 2 alq. sendo área 
de pastagem excelente para sua 
futura Casa de Campo por apenas 
R$ 700.000,00, aceita troca até 
60% do valor. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  
CI-212225.

W. SERAFIM VENDE
Chácara com 2 alq. sendo aprox. 
1,5 alq. mec. em Cascavel a 
aprox. 3 km da BR 277, ótima 
localização, com casa de alvenaria, 
casa de madeira, reserva de mata 
nativa, apenas R$ 800.000,00. 
Informações (45)9 9922-7904. 
Willian Serafim. CRECI 19806f  
CI-212210.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 20.000m² prox. 
Carlos Gomes, sentido Rio da 
Paz, sem benfeitorias, com rio 
no fundo, sendo uma área plana 
mecanizada e com uma reserva 
de mata nativa por apenas R$ 
950.000,00. F: (45) 99922-7904. 
Willian Serafim CRECI 19806f  
CI-212227.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com 
aprox. 10 alq. mec. em Santa 
Tereza, bem localizada, por apenas 
45.000 sc de soja, podendo ser 
negociado, entrada mais 3 anos. F: 
(45)  99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-212221.
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 SÚMULA DE PEDIDO DE LICENÇA 
AMBIENTAL SIMPLIFICADA 

JOEL EMPREENDIMENTOS IMOBILIA-
RIOS LTDA, CNPJ 25.037.815/0001-76, 
torna público que requereu do IAT, a Licen-
ça Ambiental Simplificada – LAS, para ati-
vidade de Loteamento, localizado na Rua 07 
de Setembro, 494, Região dos Conjuntos, 
Município de Santa Terezinha de Itaipu-PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE
 LICENÇA D IONSTALAÇÃO

A empresa João Paulo de Lima, inscrita no CNPJ 
n° 52.530.464/0001-03, torna público que requereu 
do IAT, Licença de instalação para implantação de 
Lavador de veículos automotores linha leve, a ser im-
plantada na Av. Ivan Ferreira do Amaral s/n°, Centro, 
município de Diamante do Sul, estado do Paraná.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE 
LICENÇA PRÉVIA

A empresa João Paulo de Lima, inscrita no CNPJ 
n° 52.530.464/0001-03, torna público que recebeu do 
IAT, Licença Prévia para implantação de Lavador de 
veículos automotores linha leve, a ser implantada na 
Av. Ivan Ferreira do Amaral s/n°, Centro, município 
de Diamante do Sul, estado do Paraná.

A P O I O

S A L V E  U M A  V I D A ,  G A N H E  U M  A M I G O .

ME ADOTA!
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Título de pagamento único Filantropia Premiável, Icatu Capitalização S/A, CNPJ 
74.267.170/0001-73. Ao contratar, consulte as Condições Gerais e as características 
essen- ciais. É proibida a venda para maiores de 16 anos. Após a realização do sorteio, 
do término do prazo de vigência ou do cancelamento do seu Título de Capitalização, seu 
prêmio estará disponível para pagamento peço prazo prescricional de 5 anos. O valor de 
resgate deste título será revertido para o HOSPITAL DO CÂNCER UOPECCAN, entidade 
beneficente de assistência social, certificada nos termos da regulamentação vigente, caso 
não haja comunicação do subscritor à sociedade de capitalização sobre a desistência da 
cessão, até o dia anterior à realização do primeiro sorteio previsto no título de capital-
ização. SAC Icatu Capitalização 0800 286 0109. Ouvidoria Icatu Seguros 0800 286 0047. 
*Bruto de Imposto de Renda de (-25%).

Faça a sua Doação da Sorte e dê 
esperança a quem mais precisa.
Ajude o UOPECCAN e concorra a sorteios.  
Você faz a diferença e todo mundo sai ganhando.

Doação da Sorte é um produto criado 
em parceria pela Bens Seguradora e pela 
Icatu Seguros para apoiar o Hospital do 
Câncer UOPECCAN.

Veja como funciona:

Você faz a sua  
Doação da Sorte.

Parte da doação vai para
o Hospital UOPECCAN.

E você já começa a concorrer  
a um sorteio que pode te dar  
um prêmio de até 10.000 vezes  
o valor da sua doação!

Use o QR Code
e saiba mais

A partir de R$ 5,00 
você já está ajudando 
e concorrendo!

Para o seu animal de
estimação... você entendeu

Para evitar a 
bagunça na pintura

Para ajudar 
na mudança

Para embalar os itens
que você quer cuidar

Entre em contato

(45)99985-0512
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